

4月の始業式では、皆さんに3つのことをお願いしました。

- ①夢や目標に向かって強い覚悟と志を持って勇敢にチャレンジする。
- ②挑戦した結果が、期待したものと違って、粘り強く繰り返し挑戦する。
- ③友だちや仲間が勇敢に挑戦する姿を認め、讃え、励ます関係を築く。

それぞれ個人としては、達成感・反省点等様々な感情があると思います。

また、全体として、学校生活を振り返ると、少しずつコロナ禍以前の様子が戻ってきた1学期でした。特に南中祭（体育の部）は、4年ぶりに保護者の方に来校いただき、クラスが一丸となり躍動する姿を見ていただくことができました。

そして1年生はウォークラリーで団結を深め、2年生は修学旅行で集団行動に磨きをかけ、平和の尊さを学びました。3年生は全国学力調査、実力テスト等、学力向上への努力もしながら、部活動の総仕上げとして後輩たちと共に中部ブロック大会・県総体に挑みました。そこには、精一杯努力してきたからこそ感じられる喜びの笑顔や悔し涙がありました。皆さんは、その時の感動から今後の生活につながる学びを得たと思います。

明日以降、県総体やコンクールがある部活動、それから徳島県の代表として四国大会に出場する競技についても、これまで共に切磋琢磨してきた仲間との絆やいつも支えてくれた方々への感謝を胸に最高のパフォーマンスを発揮することを期待しています。

更に、先日の人権作文発表会においては、周囲への思いやりや自分らしく生きることへの誓いを言葉にして、力強い発表や意見交換を行うことができました。意見を聞く時の姿勢・態度も素晴らしく発表者への敬意が感じられました。皆さんは、南中生として、常に明確な目標を持ち、勇敢に挑戦する姿を見せてくれました。その真摯な態度やひたむきさは、本当に素晴らしいものです。これからも、行事や日々の生活を通して勇敢な挑戦と互いを認め合う姿勢を継続してほしいです。

さて、明日からは42日間の長い夏休みに入ります。それぞれ長期休みならではの目標を持ち、規則正しい生活を基本として、計画的で有意義な夏休みを過ごしてください。また、連日猛暑が続いています。熱中症にならないよう水分補給や適度な休養を意識して、自己研鑽に努めると共に、その他の安全面についても、より一層の注意を心がけてください。特に交通事故、海や山の事故、SNSトラブル等に対して、自分事として意識を持ち、常に自己管理を徹底した生活を継続してほしいです。そして全員が更に逞しくなって、2学期始業式を迎えられることを心から楽しみにしています。



※終業式に先立ち、選手権大会、中部ブロック大会
県総体で入賞した団体・個人に賞状の伝達式を行いました。

